
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポフェスの練習の合間に、校庭で技術員の青木さんにお手伝いをしてもらい、柿を収

穫しました。収穫した柿は、今年も柿シロップにしました！ 

出来上がったシロップを「ゼリーにして食べたい。」「かき氷にかけたい。」や「お家の人

にも食べてもらいたい。」「お世話になっている先生に食べてもらいたい。」との声もありま

した。 


